

日美三二通信

【今月のメイン記事】

- 型抜きで訴える!!
- ストーンペーパー最新情報
- 工場美化アイデア

紅葉に
心休めて
...



◆日美三二通信は人に優しいUD書体を使用しています。

型抜きカードでメッセージ力をアップ!

最近お客様からのお問い合わせで、メッセージカードやショップカード、イベントや集客などで使うフライヤーやDM等を型抜きで作りたいというご相談が増えて参りました。

以前は、名刺からはがきサイズ位の大きさで形状は四角、変わり型でもせいぜい丸型と決まっていたのですが、最近はりんご型や靴型などお店や扱い商品が伝わりやすい具体的な形や、イベント告知のフライヤーでは、興味を引き出し集客を促すため吹き出し型等のインパクトのある形を用いた例もありました。

メッセージカードとしてはハート型に型抜きをし、それぞれに違ったメッセージを印刷しお客様によって渡すカードを変え、個々にメッセージを伝える事でリピート率を上げる工夫をした例があります。また商品に同梱するメッセージカードもお店の情報(電話やHPアドレス)等が載ることから、リピートの手掛かりにもなるので型抜きをして形に変化を付け、直ぐに捨てられずお客様の手元に残る工夫をする事例も増えてきました。

イベント開催で使うフライヤーやDMを、型抜きで必ずそのイベント内容に関

連する形にして集客に役立てている例や、吹き出し型などのインパクトのある形のフライヤーで通行人が受け取る率をアップさせた事例もあります。

型抜きはビジュアルとして印象に残りやすい「伝える力」「記憶に残る力」が強いので、お客様が直接手に取られる販促物や広告の効果アップが期待出来ます。小ロットからも作れますのでお気軽にご相談下さい。

通行人の受け取り率が高かった2つ折り吹き出し型のイベント用フライヤー



記事提供 お客様サポート部 宮澤

軽い!強い!最新ストーンペーパー!!

従来の紙より水に強く、水気のある場所で活躍する印刷用紙「ストーンペーパー」に新しい種類が増えるそうです。

その名も「ストネボ」…。水に強く丈夫な紙と云えば代表格に「ユボ紙」がありますが、今までのストーンペーパーはユボ紙に比べるとコスト面では優れていましたが、唯一「重い」という欠点がありました。「ストネボ」は従来よりも大幅に軽く、品質も高くしかも安く、日本国内で製造できるそうです。実際に流通するのは1年先になるそうですが今から印刷するのが楽しみデス。

ストーンペーパーは水に強いだけでなく、手触りがしっとりしていて高級感を演

出できます。初めてストーンペーパーに触れた方からは「質感がいいですね!」という声を頂いております。

すでに商品としてはストーンペーパーで出来た付箋や、ブックカバーが有りますが、最近では、お風呂に使う商品の説明書をストーンペーパーで印刷させていただいたり、工事現場で使用するマニュアルにストーンペーパーが使えるかのご相談を頂いたりしています。

当社も水に強い…という特徴以外でも、お客様のお役に立つストーンペーパーの製品を考えております。

記事提供 お客様サポート部 畔上

※ストーンペーパーって?

原料に石から抽出した無機鉱物粉末で作られた紙。木材チップは使わないので森林を伐採する必要がないエコロジーな印刷用紙です。石で出来ているので水に強く耐久性もあり、ユボ紙と違い折り加工も出来ます。筆記も可能。従来の「紙」と同様、様々な用途にご利用いただけます。

植木鉢に
使用した例
鉢に巻いたオビ
がそうです

水に濡れても破れないので様々な用途に利用可能です



ゴミ拾いNo.1決定戦!!

生産性や品質を上げるために2Sや5S活動は必要不可欠です。しかし工場やオフィスの2S活動はマンネリ化になったり、継続が出来なかったりと、何かと進まないことがあります。

当社も8月に新鋭のハイブリッドUV印刷機を導入しましたが、まずは足下の整理整頓からキチンと行おうと現場の声が上がり只今2S活動に取組中です。

マンネリ化を防ぎ、活動を継続させるため、社員でアイデアを出し「ゴミ拾いコンテスト」を始めました。

これは会社に落ちているゴミをどれくらい拾うかの競争で、各個人それぞれが拾ったゴミの量が分かる専用のゴミ箱を用意し拾った

量を記録して1ヶ月の集計をとり、だれが一番ゴミ拾い=2S行動をしたかを定めるゲームです。ゲーム性をもたせ、楽しく継続的に2S行動が取れば良いと思っています。

乱雑な工場はそれだけでミスや事故の原因になり、導線が途切れたり素早い行動が出来ないので生産性の低下も招きます。品質向上も2S活動無くしては望めません。お客様に品質の良い製品を早くお届けするために、みんなで協力し2S活動を進めていきます。

だれがどれくらい集めたか一目で分かるゴミ箱



記事提供 商品生産部 竹元

ミニトマトが豊作!! 2013 緑のカーテン報告

今年で2年目の緑のカーテン。今年はミニトマト、朝顔、ゴーヤのカーテンに加え玄関前にプランターでサルビアとマリーゴールドのミニ花壇を設置しました。

特にミニトマトは豊作で夏の間毎朝収穫し、社員の昼の一品となりました。朝顔も順調に育ち玄関先で大輪の花を咲かせたのですが、思わぬ敵が…! アゲハ蝶の幼虫が3匹、3本の朝顔の内1本の葉を一晩で食べ尽くし、丸坊主にしてしまいました! 恐るべき自然の驚異です。



報告 緑化計画担当 堀内

ちょっと...お出かけ情報



Fight!信州ブレイブウォリアーズ!!

ホーム開幕戦、初の2連勝スタート!!!

(10/19・20の奈良戦、千曲で2連勝)

11月のホームゲーム予定

vs東京サンレーヴス/11月2日(土)、3日(日)・上田市自然運動公園総合体育館

vs青森フッツ/11月9日(土)、10日(日)・千曲市戸倉体育館

※上記いずれもチケット好評発売中。詳しくは公式HPまで。[信州ブレイブウォリアーズ](#) 検索

bjリーグ 2013~2014
シーズン開幕!

外で見かけたおかしな...

今月のWANTED



10月の3連休に博多を旅行して来ました。九州は季候、風土は勿論ですが、生活習慣も違い、少なからずカルチャーショックを受けて来ました。例えば大抵は朝に行くゴミ収集ですが、博多では夜に行くとのことでした。写真はそのゴミ置き場のゴミ箱に、ゴミ箱が捨ててあった...という写真です。

商品生産部 千葉

私のお気に入り Vol.6 My Favorite ○○

今のお気に入り、家庭菜園ならぬ「ガーデニング」です。

今年は異常気象のせいで、同じ花が二度楽しめる?珍事が起こっています。花も季節が分からなくなってしまったのか、バラやカーネーションがまた咲きました。地球の気候が変わりつつあるようで心配でもあります。

変な年ですが、花と緑は心のやすらぎと思うので、仕事同様に色々挑戦していきたいと思っています。



商品生産部 小泉

編集後記



少し前に航空自衛隊の広報室を扱った「空飛ぶ広報室」というドラマが放送され、滅多にTVドラマを見ない私もほぼ毎週見ていました。目当ては飛行機(戦闘機)で、特にブルーインパルスでした。もう10年近く前になりますが松島の基地でブルーインの練習(といっても本番同様)を見たことが忘れられぬ思い出で、東日本大震災の津波で被災した松島を見たときはショックでした。まだまだ復興とは名ばかりのようですが、明るい話題も少しずつ増えていけば良いなと心から思うのです。今月もお読み頂きありがとうございます。

商品生産部 田中